

Nos ponemos al día

febrero 2023

HETAUDA:

Este año 2024 se cumplen 10 años de nuestro primer encuentro con los niños y niñas de la casa de acogida Hamro Ghar. Los que eran unos renacuajos han crecido y se han convertido en jóvenes



NACE UJYAALO HOME

Nabina, Sangam, Dicksha y Nabin han cumplido los 18 años y legalmente ya no pueden seguir en la casa de acogida. De jugar en la Bal Griha han pasado a jóvenes con beca de Camina Nepal. Nace Ujyaalo Home (casa iluminada) donde convivirán y continuaron sus estudios y formación. Desde Camina Nepal 10 años después seguimos a su lado.

